

tigación de todas las contribuciones é impuestos.

Murcia 26 de Julio de 1899.—El Delegado de Hacienda, Waldo Ferrer.

Número 186.

TESORERÍA DE HACIENDA

de la
PROVINCIA DE MURCIA

Anuncio.

El arrendatario del servicio de la Recaudación de contribuciones de esta provincia, con fecha 22 del actual, se ha servido nombrar Agente recaudador de la zona 2.ª, que comprende las poblaciones de Cartagena, Fuente-álamo y La Unión, á don José Piñero Beljar, con arreglo á lo que previene el art. 12 de la instrucción de recaudadores de 12 de Mayo de 1888.

Lo que se hace público por medio de este periódico oficial para conocimiento de las Autoridades judiciales y municipales y contribuyentes de la expresada zona.

Murcia 26 de Julio de 1899.—El Tesorero, R. Parreño.

Sexta sección.

Número 181.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL

DE CEHEGÍN

Extracto de las sesiones celebradas por el Ayuntamiento en el mes de Junio del año 1899.

Sesión supletoria del día 6.

Presidencia del Alcalde Sr. Navarro.

Aprobación del acta anterior y cumplimiento de las disposiciones publicadas en las «Gacetas» y *Boletines oficiales*.

También se acordó poner en ejecución el presupuesto adicional al ordinario del presente ejercicio, recibido de la Superioridad con el dictamen correspondiente.

Sobre un oficio de la Comisión provincial sobre reclamación de débitos, acordó se remitan fondos cuando sea posible haciendo esfuerzos para allegarlos, pero protestando, por no serle imputable á esta Corporación los motivos que originan los cuantiosos atrasos que se experimentan.

También se acordó proceder á la recolección de cereales de las talas del común.

Ricibidas las declaraciones del movimiento de la riqueza urbana para el ejercicio de 1899 á 1900, informadas por la Administración de Hacienda, se acordó practicar las operaciones en el Registro fiscal, como se determinó en acta de 31 de Diciembre último y ordena el artículo 21 del reglamento del ramo.

Se declaró prófugo al mozo del último reemplazo Francisco Valero Noguerol, conforme al acuerdo de la Comisión mixta de la provincia en sesión del 24 de Mayo último, por su falta de presentación al acto de la declaración de soldados.

Por último, se hizo constar la inauguración del nuevo paseo de la plazuela de la Tercia, que tuvo lugar en la tarde de ayer, amenizando el acto la banda de música y gran concurrencia.

Ordinaria del día 11.

Presidencia del Alcalde Sr. Navarro.

Aprobación del acta anterior y acatamiento á las órdenes publica-

das en las «Gacetas» y *Boletines oficiales*.

Se acordó la Administración municipal del servicio del alumbrado público y arbitrio municipal de degüello de reses, cuya autorización ha concedido el Sr. Gobernador por quedar desiertas las dos subastas; confiándolos, respectivamente, á los Presidentes actuales de las Comisiones de policía, urbana y Hacienda.

A la solicitud de varios hacendados del Heredamiento del Campillo de los Mayas, que la Comisión de Aguas presenta con su informe, se acordó, adhesión y conformidad unánime con su dictamen, haciéndolo suyo, sin la más ligera modificación.

A una certificación presentada por el hermano del mozo Francisco Valero Noguerol, que acredita que, éste, se halla como soldado voluntario que sentó plaza en el batallón de Infantería de Marina, cuyo documento está expedido en Cartagena por el Comandante del Detall en 8 del actual, se acordó, levantarle la nota de prófugo y que se remita al propio fin á la Comisión mixta.

A una solicitud del minero Don Francisco Soriano Espinosa, se acordó dispensarle el perdón que pretende, por haber sido indultado de la pena principal que la Audiencia de lo criminal de Murcia le impuso, en causa sobre denuncia de montes por Real decreto de 23 de Enero último.

Se presentó y aprobó el extracto de las sesiones celebradas por este Ayuntamiento en el mes de Mayo próximo pasado, acordando remitirlo al Sr. Gobernador, á los fines del art. 109 de la ley.

Por último, quedó enterada la Corporación de que el Sr. Presidente manifiesta tener que ausentarse por algunos días, acordándose que durante ese tiempo quede encargado de la Alcaldía el primer Teniente.

Ordinaria del día 18.

Presidencia del Alcalde Sr. Navarro.

Aprobación del acta anterior y observancia de las disposiciones insertas en las «Gacetas» y *Boletines oficiales*.

Los Concejales Piñero y Carrasco anunciaron sus dimisiones verbales de Tenientes de Alcalde 1.º y 2.º respectivamente y no les fueron admitidas.

Quedó enterado el Ayuntamiento de que el rematante del arbitrio municipal de pesos y medidas del presente ejercicio Lorenzo Fernández Agudo, se halla solvente, acreditándolo en debida forma, y se acordó expedirle la oportuna certificación, declarándole exento de toda responsabilidad, y que se le devuelva el depósito que tenía constituido al efecto.

También lo quedó de la condición que la Administración de Hacienda de la provincia exige al arrendatario de consumos del ejercicio inmediato, por más de que esta Corporación entiende que el precepto mandado cumplir se contrae á las poblaciones de otra categoría.

Por último, se presentaron, aprobaron y mandaron pagar varias cuentas.

Ordinaria del día 25.

Presidencia del Alcalde Sr. Navarro.

Se leyó y aprobó el acta de la anterior y se acordó la observancia de las órdenes publicadas en las «Gacetas» y *Boletines oficiales*.

Quedó enterado de que el expediente del arriendo de consumos para el inmediato ejercicio, ha sido

aprobado por la Administración de Hacienda á favor de D. Santos de Cuenca y Fernández, en la cantidad de 66.790'69 pesetas á que ascienden las dos terceras partes, acordándose que preste la fianza prevenida, nombrando en Comisión para el otorgamiento de la escritura al primer Teniente de Alcalde y al Regidor Síndico.

También se acordó que la Comisión de Propios se ocupe en la investigación de los terrenos abiertos en los montes comunales, para incautarse de los que no tengan dueños ó derecho preferente.

Se nombró Comisión para la práctica de aforos de consumos el último día del mes actual y 1.º de Julio, entre los arrendatarios saliente y entrante.

Quedó enterada la Corporación de que el Sr. Presidente había nombrado Alcaldes pedáneos de Cañada Canara y de los barrios 11.º y 13.º del pueblo, en sustitución de los que había:

Se acordó consignar la satisfacción con que el Municipio ha visto el comportamiento y distinción que el pueblo de Moratalla ha dispensado á nuestra banda de música municipal, durante su estancia en la próxima pasada fiesta, dando un voto de gracias á aquella simpática localidad, con quien siempre fraternizó cordialmente este vecindario.

Se presentó y aprobó la cuenta del material de Secretaría correspondiente al cuarto trimestre del corriente ejercicio, importante 187'50 pesetas.

También se acordó la distribución de fondos para el mes inmediato de Julio, conforme á la nota formada por la Contaduría municipal.

Enterada la Corporación de que en la Delegación de Hacienda de la provincia, se hallan á su disposición las inscripciones de propios del 4 por 100, se acordó nombrar al Sr. Presidente para que pase á la capital y la recoja.

Y por último se acordó, que para la instalación del nuevo Ayuntamiento el día 1.º del inmediato Julio, se cite para que concurren todos los señores que lo han de componer.

Chegin 14 de Julio de 1899.—El Secretario, Alfonso Pérez Chirinos.

El precedente extracto fué presentado y aprobado por el Ayuntamiento en sesión ordinaria del día 16 del presente mes.

Chegin 17 de Julio de 1899.—El Alcalde, José Navarro.—El Secretario, Alfonso Pérez Chirinos.

Número 189.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL

DE LA UNIÓN

Don Jacinto Conesa García, Alcalde de esta ciudad.

Hago saber: Que conforme á lo acordado por el Excmo. Ayuntamiento el día 9 de Agosto próximo y hora de las diez de la mañana, se celebrará en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, subasta pública para el aprovechamiento de las basuras resultantes de la limpieza diaria de las calles de esta ciudad y su diputación de Portmán, bajo el tipo de mil pesetas por cada uno de los años económicos 1899 á 1900 y 1900 á 1901.

Para tomar parte en la subasta habrá de consignarse previamente en la Depositaria municipal el depósito provisional de cien pesetas.

La subasta se verificará por el procedimiento marcado en el artículo 17 del Real decreto de 4 de Enero de 1883, ó sea la de proposiciones verbales y pujas á la llana.

El pliego de condiciones queda de manifiesto en esta Secretaría hasta el acto de la subasta para que pueda ser examinado.

El pago de este anuncio en el *Boletín oficial* será de cuenta del rematante.

La Unión 25 de Julio de 1899.—Jacinto Conesa.

Número 188.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL

DE MURCIA

Por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento se anuncia subasta pública para arrendar la cobranza de los arbitrios de la próxima feria, cuyo acto tendrá efecto en las Salas Consistoriales el día 4 del inmediato Agosto á las once de la mañana, ó el 12 del mismo mes á igual hora, si en la primera subasta no se presentasen licitadores, bajo el tipo de 6.000 pesetas y con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Secretaría municipal.

El remate se verificará por el sistema de proposiciones verbales y pujas á la llana, debiendo presentar los licitadores su cédula personal y resguardo expedido por la Depositaria del Ayuntamiento justificativo de haber consignado en la misma el 5 por 100 de la cantidad que sirve de tipo; y dentro de los tres días siguientes al de la adjudicación prestará el contratista la fianza definitiva consistente en el 20 por 100 de la cantidad importe de dicha subasta, justificando además el pago de la inserción del presente anuncio en el *Boletín oficial*. Lo que se hace notorio para conocimiento del público.

Murcia 26 de Julio de 1899.—José Illán.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL

DE LORCA

Consumos.—Edicto.

La recaudación del impuesto de consumos de este término municipal, invita por el presente á los vecinos del extrarradio, para que en el término de diez días, á partir desde esta fecha, puedan hacer efectivas las cuotas que por encabezamientos y conciertos les están señaladas, y constan del repartimiento oficial aprobado por la Delegación de Hacienda correspondiente al primer trimestre del actual año económico.

Al efecto, queda abierta la recaudación voluntaria de los expresados trimestres en la oficina establecida en el Afno.

Lo que se hace público por medio del presente, en cumplimiento de lo preceptuado por la instrucción de 12 de Mayo de 1888.

Lorca 3 de Agosto de 1899.—El Recaudador, A. Reverte.

Número 184.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL

DE FORTUNA

Edicto.

Don Salvador Pérez Cascales, Alcalde constitucional de esta villa.

Hago saber: Que hallándose terminado el reparto de la riqueza urbana para el año económico de 1899 á 1900, queda expuesto al examen del público en la Secretaría municipal para oír reclamaciones por término de ocho días.

Fortuna 24 de Julio de 1899.—Salvador Pérez.